

## オンライン朝会「凡事徹底」3/14

今日は、「凡事徹底（ぼんじてってい）」というお話をします。漢字ではこのように書きます。何だか、難しそうですね。

「凡事（ぼんじ）」というのは、誰でもできる「平凡」なこと、「当たり前」のことを言います。「凡事徹底」というのは、誰でもできる「平凡」なこと、誰もができて「当たり前」のことを、誰もができないくらい徹底して続けることを言います。

「平凡」なこと、「当たり前」のこと、それが出来ること自体が素晴らしいことです。そして、それを徹底して続けることは、本当にすごいことです。誰もが出来ることではありません。

さて、この1年間を振り返って、皆さんは、どうだったでしょうか？皆さんの日常の写真を見てみましょう。どの場面からも、「平凡」なこと、「当たり前」のことを、徹底して続けている皆さんの姿が見えてきます。

○朝、登校した時、靴の踵をきれいに揃えています。

○雨が降った日は、傘をたたんできれいに傘立てに入れてあります。

○毎朝、元気に大きな声できちんと挨拶しています。

○教室に入る前に、石鹸で手をきれいに洗っています。

○必要に応じて消毒もしています。

○最近では、登校した子から朝の読書をしているクラスもあります。

○月曜日の朝は、正しい姿勢で全校朝会をきちんと聞いています。

○火曜日の朝は、みんなで「コグトレ」を楽しんでいます。

○水曜日の朝は、8時20分には校庭に整列して集会を始めています。

○木曜日の朝は、「短作文」に真剣に向き合いしっかり書いています。

○授業中は、きちんとした姿勢で、正しく鉛筆もっています。

○どの授業でも、集中して、熱心に取り組んでいます。

○話し合い活動もいつも活発です。もちろんマスクをしています。

○給食の時は、黙って食べています。とても静かです。

○休み時間は、積極的に外に出て遊んだり、運動したりしています。

○清掃の時間は、全員がしっかりていねいに掃除しています。

○校外に出た時、きちんと歩き、横断歩道では手を上げて渡っています。

日常生活のいつもの場面です。きっと皆さんは、「なんだ、当たり前じゃない！」と感じたと思います。それが皆さんの素晴らしさです。

「平凡」なこと、「当たり前」のこと、それが出来る、それを続けてきた皆さんが、この素晴らしい富士見丘小学校を作ってきました。自信を持ってください。胸を張って、自慢してください。みなさんは富士見丘小学校の素敵な人たちです。